
Prot. 0015510/2024
San Pietro in Casale, 13/09/2024

Egregio Sig. Renato Rizz
Capogruppo “San Pietro Pubblica e Solidale”

Oggetto: Risposta Interpellanza Incidenti sp20-via Altedo (protocollo 14306/2024)

In riferimento alla Sua interpellanza riguardante la SP20 (via Altedo), ci preme informarla 
che questa amministrazione ha già avviato una serie di azioni concrete per affrontare la 
questione, con il dovuto coordinamento degli enti competenti. Nello specifico:

● È stato istituito un tavolo di confronto con la Città Metropolitana di Bologna, che si 
terrà il 27 settembre, per discutere delle necessarie misure di sicurezza stradale.

● Con gli oneri di perequazione dell'area P3, verrà finanziata la realizzazione della 
pista ciclabile su Via Altedo fino a Gaveseto, e successivamente la progettazione 
esecutiva del prosieguo del percorso fino a Cenacchio. Tuttavia, per il 
proseguimento della pista ciclabile fino al polo logistico, sarà necessario l'intervento 
della Città Metropolitana.

● In previsione di questi lavori, stiamo studiando la possibilità di allargare la strada 
carrabile, sempre in collaborazione con gli enti preposti.

Confidiamo che queste informazioni chiariscano le iniziative già in corso e ribadiamo che 
la sicurezza dei cittadini rimane una nostra priorità. Restiamo a disposizione per eventuali 
ulteriori chiarimenti.

Cordiali saluti,

                                                                 IL SINDACO
 ALESSANDRO POLUZZI

Documento prodotto in originale informatico e firmato digitalmente ai sensi dell'art. 20 del "Codice dell'amministrazione  
digitale" (D.Leg.vo 82/2005).
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